



Dem Schulmodell auf der Spur...

An den Weiterbildungstagen im April hat das Lehrerteam intensiv gearbeitet. Das weitere Vorgehen in diesem Projekt wurde geplant und Aufgaben verteilt. Noch sind wir nicht am Ziel... Wir sind aber auf gutem Weg - zuversichtlich und motiviert! Es ist uns ein Anliegen, Ihre Kinder bei dieser Umstrukturierung mit auf den Weg zu nehmen.

Für die jetzige Ausgabe haben wir eine erste Befragung durchgeführt. Hier die Antworten der Kinder aus der 1. und 2. Klasse:

Was ist ein Schulmodell?

„Ein Schulmodell ist so ein neues Projekt.“

„Es ist ein Modell von der Schule. So wie man die Schule bauen würde.“

„Das ist wie ein Foto von der ganzen Schule.“

„Man nimmt aus verschiedenen Klassen Kinder und mischt sie zusammen. Aber alle haben ihr eigenes Blitzbüchli. Das ist ein Schulmodell.“

1. - 3. Klasse in einem Schulzimmer. Wie findest du das?

„Ich kann neue Freunde finden. Ich kann aber auch alte Freunde verlieren.“

„Ich möchte einen Wunsch aufschreiben, ein Kind mit dem ich zusammen in der Klasse sein möchte.“

„Vielleicht bin ich mit meinem Nachbarn in der gleichen Klasse. Das würde mich freuen!“

„Vielleicht bin ich mit meiner Schwester in der gleichen Klasse. Das wäre doof!“

„Vielleicht sitzt dann ein 1. Klässler neben einem 3. Klässler.“

„Ich frage mich, ob wir dann alle die gleich schwierigen Aufgaben bekommen.“

„Ich denke, die Grossen helfen den Kleinen.“

„Ich finde es cool. Wahrscheinlich wird dann niemand mehr ausgeschlossen.“

Sie sehen... so vielfältig fallen die Antworten aus! 😊 Neues hat viele Facetten und löst unterschiedliche Gefühle und Fragen aus. Dem möchten wir in den kommenden Ausgaben auf die Spur gehen und Ihnen als Eltern regelmässig Einblick in den laufenden Prozess geben.